



No. : 237/BP/DIR/XII/16
 Lampiran : -
 Perihal : Laporan Informasi dan/atau Fakta Material

Jakarta, 14 Desember 2016

Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Perbankan
Otoritas Jasa Keuangan
 di Jakarta

Dengan ini kami untuk dan atas nama Bank menyampaikan Laporan Informasi dan/atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Bank : PT Bank Permata Tbk
 Telepon/Faksimili : (021) 523 7788/ (021) 523 7244
 E-mail : Corporate.Secretary@permatabank.co.id
 Alamat : WTC II, Jalan Jend. Sudirman Kav. 29 – 31, Jakarta 12920

Isi Laporan:

1.	Tanggal dan waktu kejadian	13 Desember 2016
2.	Lokasi kejadian	Nusantara Room, Gedung WTC II, Lantai 21, Jl. Jend. Sudirman Kav. 29-31, Jakarta 12920
3.	Jenis informasi dan/atau fakta material	Perubahan susunan pengurus Bank
4.	Uraian informasi dan/atau fakta material	Bank telah mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) pada tanggal 13 Desember 2016 yang memutuskan sebagai berikut: 1) Bahwa pengunduran diri Bapak Roy Arnan Arfandy selaku Direktur Utama dan Bapak Michael Alan Coye selaku Direktur telah diterima dengan baik dalam RUPSLB dan berlaku efektif pada penutupan RUPSLB tersebut. 2) RUPSLB telah mengangkat Bapak Ridha DM Wirakusumah sebagai Direktur Utama Perseroan dan Bapak Loh Tee Boon sebagai Direktur Perseroan yang baru untuk mengisi jabatan anggota Direksi yang kosong tersebut, dengan catatan pengangkatan mereka berlaku efektif secepat-cepatnya sejak diperolehnya persetujuan dari Regulator terkait. 3) RUPSLB telah menunjuk Bapak Bianto Surodjo yang saat ini menjabat sebagai Direktur



		<p>Perseroan, merangkap sebagai Pelaksana Tugas Direktur Utama terhitung sejak penutupan RUPSLB tersebut.</p> <p>4) Susunan Direksi Bank menjadi sebagai berikut:</p> <p>DIREKSI:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Direktur Utama: Ridha DM Wirakusumah - Wakil Direktur Utama: Julian Loong Choon Fong - Direktur Kepatuhan merangkap Direktur Independen: Mirah Dewi W. - Direktur: Sandeep Kumar Jain - Direktur: Indri Koesindrijastoeti H. - Direktur: Bianto Surodjo - Direktur: Anita Siswadi - Direktur: Abdy Dharma Salimin - Direktur: Loh Tee Boon - Direktur Unit Usaha Syariah: Achmad Kusna Permana <p>Dengan ketentuan sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pengangkatan Bapak Ridha DM Wirakusumah sebagai Direktur Utama efektif secepat-cepatnya sejak diperolehnya persetujuan dari Regulator terkait. - Bapak Bianto Surodjo akan merangkap sebagai Pelaksana Tugas Direktur Utama sejak penutupan RUPSLB sampai dengan pengangkatan Bapak Ridha DM Wirakusumah sebagai Direktur Utama yang baru menjadi efektif atau sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Bank yang akan dilaksanakan dalam tahun 2017. - Pengangkatan Bapak Loh Tee Boon sebagai Direktur efektif secepat-cepatnya sejak diperolehnya persetujuan dari Regulator terkait.
5.	Dampak kejadian, informasi dan/atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Bank	Tidak ada dampak kejadian, informasi dan/atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Bank yang bersifat material.
6.	Hal-hal yang telah dilakukan	Pengangkatan dan pengunduran diri anggota Direksi telah dilakukan sesuai dengan peraturan yang berlaku



		dan Anggaran Dasar Bank.
7.	Rencana tindak lanjut	Bank akan melaporkan efektifnya pengangkatan anggota Direksi paling lambat 10 (sepuluh) hari kerja setelah tanggal efektif pengangkatan.
	Keterangan lain-lain	-

Bianto Surodjo
Plt. Direktur Utama

Julian Loong Choon Fong
Wakil Direktur Utama

Tembusan:

- Departemen Pengawasan Bank 3 – Otoritas Jasa Keuangan